

Fünfundzwanzig Jahre



Vor 30 Jahren machten Prof. Braun, Slaby und Graf Arco ihre ersten Versuche mit „drahtloser Telegraphie“ — vor 25 Jahren wurde „Telefunken“ gegründet. Seit jenen ersten Anfängen blieb die Geschichte der drahtlosen Technik auch die Geschichte von Telefunken. Jeder Fortschritt der Wissenschaft kam zuerst in „Telefunken-Laboratorien“ zur praktischen Anwendung.

Heute zeugen die größten Sendestationen in der ganzen Welt vom hohen Stand der Telefunken-Technik. Durch Millionen von Röhren und Hunderttausende von Empfangsgeräten wurde die Bezeichnung

„echt Telefunken“ ein Qualitätsbegriff von Weltgeltung.

Aber Telefunken ist sich wohl bewußt, daß alles bisher Erreichte nur ein Anfang war. Vor uns stehen Entwicklungsmöglichkeiten der drahtlosen Technik, deren Ausmaße wir uns heute noch gar nicht vorstellen können.

Deshalb wird Telefunken, seiner Tradition getreu, auch in Zukunft seine Pionierarbeit fortsetzen, um auch künftig zu immer weiterer Vervollkommnung der drahtlosen Technik beizutragen — im Dienste der Wissenschaft und der Kultur.

TELEFUNKEN

Die älteste Erfahrung — Die modernste Konstruktion